

disposer, la discussion des tarifs douaniers commençant, le 26, devant la Chambre, le ministre a entendu de la manière la plus favorable toutes les observations qui lui ont été présentées sur la matière.

M. Arlès-Dufour, prenant le premier la parole, a fait au ministre un rapide et brillant exposé de la question qui intéresse à un si haut degré toute la population laborieuse de notre région.

Après lui, M. Léon Permezel est entré dans des détails techniques sur tout ce qui concerne l'industrie de la soierie mélangée au coton.

Puis, MM. Michal-Ladichère, Morin et Audiffred ont, tour à tour, entretenu le ministre des intérêts divers qu'ils représentent.

Par la nature de ses questions et répliques, l'honorable ministre de l'agriculture et du commerce a montré aux délégués combien il est au courant de la question des textiles dont il était entretenu.

— On nous annonce la mort à Paris de M. l'abbé Noirot qui, de 1828 à 1852, professeur de philosophie au lycée de Lyon, puis recteur de l'Académie de notre ville, en élevant une génération de robustes penseurs, a laissé tant de souvenirs et tant d'affection dans le cœur de ses élèves.

— Pendant que la *Revue* était sous presse, les élèves du célèbre pensionnat des Chartreux, à Lyon, fêtaient, dans une réunion intime et charmante, leur si vénéré Supérieur. Un concert, vivement applaudi, a été suivi d'une comédie de l'ancien répertoire français, chaleureusement enlevée.

— Heureux ceux qui ne font rien, ils ne se trompent pas ! Un journal de Lyon ayant dit qu'on devait ériger une statue à *Empère*, nous avons voulu relever ce que nous regardions comme une grave erreur, et nous-même nous avons largement prêté le flanc à la critique. André-Marie *Ampère*, né paroisse de Saint-Nizier, le 22 janvier 1773, fut un mathématicien célèbre; *Ampaire* est le nom d'un négociant renommé. C'est à AMPÈRE que notre ville veut ériger une statue, et nous avons eu tort d'écrire son nom par *ai*, *Ampaire*; mais nous avons eu raison de plaisanter la feuille qui, elle, avait écrit *Empère* à plusieurs reprises, ce qui n'était le nom ni du mathématicien ni du négociant. Ceci bien établi, disons avec Lafontaine :

Tel, comme dit Merlin, cuide enuigner autrui,
Bien souvent s'enguigne soi-même.

A. V.